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Bilan Saison 2022 - 2023 

 
Bonsoir à tous, 

 

Avant mon rapport concernant l’activité du club pour la saison écoulée je voudrais 

tout d’abord remercier les personnes présentes et invitées 

 

- La conseillère départementale Edwige EME 

- Denis PAGAUX Vice Président CCPMC adjoint aux Sports 

- Les Maires de Larians et Loulans tous deux excusés 

- Manu SAILLARD référent du club et élu de la ligue, et notre Président du 

District Philippe PRUDHON, un habitué de nos AG  

- Les représentants de la presse invitées qui publient des articles dans l’EST et 

Presse de Vesoul 

- Remercier aussi de leurs présences les joueurs, les parents des plus jeunes, les 

dirigeants sportifs ou festifs, les nombreux bénévoles qui ont souvent une 

double voir triple casquette et qui consacrent beaucoup de temps pour le club 

- Remercier aussi les nombreux sponsors présents ou excusés qui nous apportent 

pour certains depuis bien longtemps une aide financière ou matériel dont le club ne 

pourrait se passer pour l’organisation de ses manifestations 

 

 

 

LE DÉROULEMENT DE L’AG 

 

A l’aide de la projection d’une diapo, nous allons retracer ensemble la vie du club 

pour cette saison 22/23. 

Après  mon rapport moral: 

 

- Morgan nous fera un résumé sportif 

- Claude nous présentera le bilan financier 

- Aurel nous fera un rappel du règlement qui certains ignorent ou commencent à 

oublier 



Puis nous passerons au renouvellement du comité. Tintin nous parlera de 

l’organisation de la 55ème fête des sports. 

 

Avant de passer la parole aux officiels, nous aurons la remise des récompenses. 

 

Et je terminerai cette AG par un rappel de nos projets à venir et des dates à retenir, 

avant de vous inviter au pot qui suivra. 

 

 

 

 

RAPPORT MORAL 

 

Avant de passer la parole aux autres intervenants qui reviendront plus en détail sur 

certains points, je tenais à vous faire un petit rapport moral sur notre saison. 

 

Le comité du club, composé de 15 membres, s’est réuni à 4 reprises en réunion 

plénière cette saison pour débattre des sujets mis à l’ordre du jour. Sachant que ces 

réunions se termine parfois très tard et sans beaucoup d’énergie, il faudra sans doute 

en faire plus souvent et un peu moins chargées. Lors de son prochain comité à la 

reprise, il est envisagé de mettre en place une commission SPORTIVE qui devra 

gérer plus l’aspect sportif entre dirigeant et joueur et être une force de proposition 

pour le comité d’élus du club qui gèrent plus souvent le FESTIF que le SPORTIF au 

cours de ses réunions. 

 

Les autres commissions dites FESTIVES se réunissent régulièrement en fonction des 

besoins pour la gestion de nos manifestations prévues au cours de l’année. 

 

Remerciements aux divers responsables de ces commissions ainsi qu’aux membres 

actifs qui les composent. Sachant que certains d’entre eux commencent à s’essouffler 

et a prendre du recul, j’invite les parents qui le souhaitent ou qui le peuvent à venir 

nous rejoindre. 

 

Une fiche a été établie  pour connaitre vos intentions et vos désidératas, mais aussi 

pour  nous apporter des idées nouvelles. Il est toujours plus facile de se partager le 

travail aussi bien festif que sportif, que de dégoûter les bénévoles en place depuis 

bien longtemps. 

 

Concernant le fonctionnement du club, sachez aussi que pour soulager MORGAN qui 

ne compte pas ses heures pour le bon fonctionnement du club, Nous sommes toujours 

à la recherche d’un service civique ou d’un jeune en contrat d’apprentissage pour 

l’aider dans la communication, animation du site, secrétariat, sponsoring ou autres 

interventions dans les écoles 

 

 



 

 

 

CONCERNANT LE SPORTIF 

 

Je laisserai à MORGAN le soin de vous présenter plus en détail les résultats 

concernant les jeunes comme les séniors. Pour ma part, je me contenterais de 

souligner qu’avec un effectif en augmentation (230 licenciés en fin de saison) nous 

avons de plus en plus de mal à composer nos équipes du samedi et du dimanche. Trop 

d’absence pour convenance personnelle, manque de sérieux, ou défection de 

dernières minutes en sont les causes. 

Je vous rappelle que le foot reste un sport collectif, un sport d’équipe .Que celui qui 

vient pour jouer sa carte personnelle et se faire plaisir quand ça lui plaît sans se 

soucier des autres, de son équipe ou de son club doit plutôt pratiquer un sport 

individuel. 

 

Depuis longtemps notre club « à édité » un règlement intérieur pour son bon 

fonctionnement . Il serait bon de le relire de temps en temps et de l’appliquer (ou de 

le faire appliquer ), pour avoir de meilleurs résultats. 

 

Tout à l’heure, Aurelien vous rappellera les modifications apportées pour la saison 

prochaine et les points principaux qu’il faudra respecter pour améliorer la qualité de 

nos équipes et de nos résultats. 

 

 

 

CÔTÉ RÉSULTATS 

 

Si le début de saison, a été compliqué pour nos équipes seniors A & B, avec 

l’implication de la majorité de ses joueurs, elles finissent par se maintenir 

relativement facilement. 

 Grosse déception pour notre équipe C qui va redescendre au plus bas niveau du 

district, en  sachant qu’il est toujours plus facile de se maintenir que de remonter d’un 

niveau. De plus il nous faudra trouver des dirigeants disponibles et supplémentaires 

pour assurer  l’arbitrage et la touche. Comme pour les équipes de jeunes nous devrons 

sans doute instaurer des « tours de garde » avec obligation pour les joueurs ou les 

dirigeants du club d’aller les aider. 

 

Déception au niveau des coupes. La A éliminé trop tôt en coupe de Haute-Saône, la B 

qui échoue en demi- finale du challenge du District tout comme les U18 contre les 

deux finalistes, Noidans  et Vesoul. 

 

Déception aussi pour nos équipes jeunes foot à 11, si nos U15 ont joués dans un 

championnat trop fort pour eux, nos U18, ne se sont pas fait plaisir en pratiquant dans 

une division trop basse pour progresser. 



 

Sachant que c’est dans la quantité que nous trouvons la qualité, en augmentant nos 

effectifs de jeunes et en renforçant son encadrement, nous pourrons retrouver le plus 

haut niveau district au niveau des équipes de jeunes qui reste l’un des objectifs du 

club. 

 

 

 

 

CONCERNANT LES ARBITRES 

 

- Quentin POURCHOT, nouveau CTRA à la ligue nous a bien ‘’ aidé’ à remplir nos 

obligations pour cette saison en comptant pour le club sans arbitré  

- GIGI, promu pour arbitrer en R3 la saison prochaine, faisait partie  du trio 

arbitral de la finale  de la coupe de Haute Saône dimanche dernier à 4 Rivières. 

- Lucas SCHWAAR, nouvel arbitre  cette saison, est désigné sur la finale du 

challenge district U15 à Faverney dimanche prochain 

 

Suite à une FIA au club à l’automne dernier, Kevin PLUCHART, a continué sa 

formation et après un échec à l’oral, il vient d’obtenir sa pratique pour compter au 

club la saison prochaine. Merci à eux pour les services rendus. 

 

Ci d’après mes informations , les frères PELCY reprennent un peu de service, le club 

sera normalement paré pour faire face à ses obligations la saison prochaine. 

 

J’insiste à dire que l’arbitrage reste est une bonne école de la vie et pour ceux qui 

seraient intéressé, vous ferez plus vite carrière dans l’arbitrage qu’en tant qu’un piètre 

arrière latéral….. !! 

 

 

 

AU NIVEAU DISCIPLINAIRE 

 

Sans compter les cartons blancs, 55 joueurs différents ont reçus 128 cartons jaune ou 

rouge au cours de la saison, pour un total de 2.433euros d’amande disciplinaire. 

 Si certains, pour  faute dans le jeu sont mérités , à l’avenir un effort devra être fait 

sur les cartons pour contestation ou geste d’humeur. 

 Pour conclure sur l’aspect disciplinaire, je dirais nous pouvons  mieux faire. !!!  

 

 

 

CONCERNANT LA FORMATION 

 



Pour se mettre en règle avec ses obligations, et améliorer son encadrement MAJID et 

PAUL ont suivis  durant la trêve hivernal, une formation pour l’équipe réserve et des 

U18. Ils devront certifiés la saison prochaine pour valider leurs diplômes  

 

 Je vais laisser la parole à MORGAN pour un bilan sportif plus en détail. 

 

 

 

UN PETIT MOT SUR LA SECTION VÉTÉRANS 

 

Depuis toujours, nous souhaitons que les vétérans fassent  partie intégrante du club. 

contrairemment à d’autres  ou ils sont mis complètement à part. 

 Lors de sa dernière réunion, le comité a validé le renouvellement du bureau de la 

section vétéran. JAWED en est la président, YO REMI son adjoint, YANN ET 

THOMAS les trésoriers.  

Si matériellement et sportivement, cette section est rattachée au club, c’est à elle 

d’assurer  financièrement les 3èmes mi-temps des matchs organisés à domicile, 

comme pour  les sorties dit  ‘’stages d’été ou d’hiver’’. Pour se faire, un loto a été 

organisé le 10 Juin dernier, et le prochain est déjà fixé à la mi-février 2024 .  

 

 

 

 

CONCERNANT LE FESTIF 

 

La fête des sports de Juillet 2022 a connu son succès habituel, et la venue de Michael 

Jones a été particulièrement bien appréciée par le public 

. Le coût des animations, l’augmentation des prix, des frais de location ;  ou le coût 

des obligations qui nous sont imposées au niveau gardiennage et sécurité, font que 

cette fête nous laisse de moins en moins de bénéfice net.  

Sans les entrées payantes mises en place l’été dernier, et sans les nombreux sponsors 

qui nous aide financièrement ou par un  prêt de matériel, rien ne pourrait se faire sans 

leurs aides. 

 Un grand remerciement à eux et aux 350 bénévoles qui participent a son organisation 

pour prês de 4000 heures de bénévolats. 

 TINTIN fera le point tout à l’heure sur l’organisation de la 55ème FDS qui aura 

22/23 Juillet prochain. 

 Je rappelle que nous recherchons toujours de nouvelles personnes pour remplacer les 

absents ou les défaillants. Comme je l’ai dit précédemment, une fiche a été établie 

pour connaître vos disponibilités et vos envies .  Vous serez sans donc contacter par 

les responsables pour nous aider a sa réussite. 

 

La fondue reste aussi l’une des principale  recette du club. Remerciement à l’équipe 

BOUCHARD, JM Brigite et Ludo pour la belle organisation de cette soirée. 



 Merci aux joueurs, (nouveau ou ancien ) , ainsi qu’à leurs copines pour le service 

aux tables durant la soirée. 

 Reste un point a améliorer… la vaisselle du dimanche matin. !!! .  

 

La galette du 8 Janvier, avec le spectacle de Bernie et la remise du label JEUNE au 

club  par le district, a lui aussi connu un large succès et il sera difficile de faire mieux 

début Janvier 2024. 

 

Pour clôturer cette saison 22/23, les responsables de chaque  catégories ont organisés 

chacun leur tour, une soirée ou une journée un peu conviviale avec des petits matchs 

entres les joueurs et leurs parents.  

 

Merci à tous pour votre participation et votre implication, et ces initiatives un peu 

plus conviviales ne font que renforcer l’esprit d’équipe du club. 

 

 

 

 

TERRAIN ET INSTALLATION 

 

Depuis la réfection de la trémie la saison dernière, encore et toujours des problèmes 

d’alimentation de la chaudière en ‘’ pelets ‘’La qualité de  ceux -ci ou la remise en 

état de le trémie en sont sûrement la cause, et cela  reste à définir  

Les problèmes d’écoulement des WC et sanitaires des vestiaires sont enfin résolus, 

reste à voir les douches qui ne marchent pas bien …et la faïence a refixer. 

Monsieur MONNIN de la CCPMC, devrait s’en occuper pour la reprise fin Août. 

 

Concernant les terrains,  

Suite aux interdictions d’arrosage, depuis ces derniers semaines , je me fais bien du 

soucis pour la qualité de notre terrain honneur pour la saison prochaine. 

 Pas certains qu’il ne faudra pas faire un désherbage sélectif avant un sur-semis pour 

pouvoir  passer normalement  la saison hivernale. 

 

Aussi pour soulager MORGAN dans son travail et prolonger  la tondeuse du club, il 

est prévu l’installation par le club d’un ou plusieurs robot de tonte sur le grand 

terrain. Une étude est en cours pour le financement et l’installation par le club dans 

les meilleurs délais. 

 

Dans l’attende du passage à un éclairage LED sur le grand terrain dans la ou les 

années à venir, le club s’est chargée de la réparation des projecteurs et du 

remplacement des ampoules pour permettre sa ré-homologation pour les matchs en 

nocturne  pour  la reprise. 

 Les 8 projecteurs du terrain annexe seront remplacés par des projecteurs  LED 

normalement pour la FDS. 

 Ils  serviront de pièces détachées pour ceux du grand terrain. 



 

Pour garder nos locaux à peu près propre, Nadège, notre femme de ménage passe 

deux ou trois fois par semaine en période d’activité, à Larians comme à Loulans  pour 

faire le ménage des vestiaires. Ce n’est pas la’’ bonne ‘’ à tout faire du club, 

 J’invite les joueurs à passer la raclette dans les vestiaires ou les couloirs après les 

matchs ou entrainements, et aux utilisateurs de la cuisine et du club house, de  laisser 

les locaux en bonne état après utilisation. Nadège s’occupera  ‘Elle’’ des finitions  

 

 

 

 

LES FINANCES 

 

Je laisserais à Claude le soin de vous présenter les chiffres plus en détails de nos 

recettes et dépenses. 

 Si le bilan de l’an  dernier affichait un gros déficit suite à l’annulation des principales 

manifestions, l’embauche de MUCHA (Anthony Gabriel), en contrat d’apprentissage 

pour relancer le Sponsoring, nous a permis de redresser la barre  et présenter cette 

saison un budget pratiquement à l’équilibre. 

 

Pour vous rassurer, je vous confirme que financièrement le club va toujours bien, 

sachant que nous disposons d’une réserve financière pratiquement  suffisante pour la 

saison prochaine…. Sans compter la recette de la prochaine FDS et les cotisations. 

 

Nous devrons tout de même faire attention et maitriser nos dépenses (frais de 

réception, frais de déplacements  ou d’équipement qui sont en net augmentions qu’il 

faudra mieux gérer). 

 

Comme cela se fait en Ligue, une caisse de péréquation pour le règlement des  

arbitres sera sans doute mis en place par le district pour le début de la saison 

prochaine.    Cela évitera d’avoir des chéquiers qui traînent un peu partout. 

 

Je laisse la parole à Claude pour une présentation plus détaillée de nos 

finances . 

 
 

 

 

 

 

 

Rappel de la réglementation par AUREL 

 
 



 

 

RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITÉ 

 

Comme prévu au statut, un tiers  des membres du comité sont renouvelable à l’AG , 

et le comité qui suivra  fin Août ou début Septembre, élira  son Président et le bureau 

du club. Il validera  aussi la composition des diverses commissions sportives ou 

festives. 

   

PETIT RAPPEL  

Ont été élus ou réélu l’an dernier: 

 

- TINTIN 

- JAWED 

- PAPY 

- FANFAN (nouvel élu) 

 

Sont  à renouveler pour cette année 2023  

 

- JEAN-NO 

- TIANTIAN 

- MINOU 

- CLAUDE 

- AUREL 

 

Sachant que ces 5 membres son re-partants  et que je n’ai reçu aucune candidature 

pour les remplacer. 

 Je vous propose de les reconduire dans leurs fonctions sans passer par un vote à 

bulletins secret comme cela devrait se faire,  

j’ose espérer qu’il n’y a pas d’opposition. 

 

Qui est pour ? Qui est contre ? 

 

SERONT  renouvelable la saison prochaine: 

 

- NICO P. 

- LOIC 

- QUENTIN 

- JEAN-LOUIS (qui a  remplacé JORDAN) 

- NICO F. (   qui a  remplacé Laure) 

 



 

Parole à TINTIN pour la présentation de la FDS 
 

 

Merci à TINTIN et à tout les membres de sa commission d’organisation pour tout le 

travail déjà réalisé et tout celui qui reste à faire. J’espère que tout les joueurs, parents 

et bénévoles continueront a nous aider pour que cette fête puisse encore durer dans le 

temps. Merci à ceux qui s’investissent déjà et aux nouveaux qui vont les rejoindre. 

 

 

 

 

REMISE DES RÉCOMPENSES  

 

U7: 

- Paul SCHELL 

- Alix ROUSSELOT 

- Auberon BLONDEL 

U9: 

- Gabriel MOUILLET 

- Robin CHEVALLOT 

- Émilie GROSLAMBERT 

U11: 

- Gabriel SANDOZ 

- Milovan HAMANT 

- Tino MICHAUX 

U13: 

- Théo MATHIEU 

U15: 

- Antoine BOICHOT 

- Esteban CATTIN 

- Arthur CHEVALLOT 

-  

U18: 

 

- Enzo PICCAMIGLIO (Pour sa sélection en équipe U18 Haute-Saône, son 

implication au club et sa participation au final national avec le lycée Belin 

-   

-  



SENIORS  

- Clément CROCOMBETTE (Meilleur buteur R2, et pour son implication dans son 

nouveau club) 

- Franck BÔLE qui souhaite arrêter  (pour ses 6 années passées  au club , avec tous 

les entrainements et déplacements que cela implique pour jouer souvent en équipe 

1ere ) 

- Youri LAMIDIEU ( Qui pense qu’il est trop vieux pour continuer mais qui saura  

sans doute nous dépanner en cas de besoin ou pratiquer le vendredi en Vet ) 

 

Dirigeants: 

 

- GILOU (qui n’a pu postuler à la journée des bénévoles de la finale de la coupe de 

France à Paris, remplacé par Micka VELIO. 

-  Petite consolation pour GILOU, après tant d’années passé au club, et  

ses 18 années passées au Comité. Joueur, dirigeants ou vétérans, toujours 

disponible les mercredis ou samedis avec les jeunes  

 

- Claude MAILLOT (Trésorier et membre bienfaiteur du club 

- ,élu au comité depuis 1982, avec près  1200 matchs comme délégué sur le banc des 

équipes) 

 

- CACTUS qui lui aussi souhaite arrêter  (Au comité de 2015 à 2022, en 

remplacement de Francky REMI, 

     dirigeant des U15 et des U18, dépanneur de la traceuse et de l’arroseur. 

 

     EN  Espérant que MORGAN pourra toujours compter sur lui en cas de besoin 

 

FÉLICIATIONS 

 

- GIGI : Promu arbitre en R3 la saison prochaine 

-  

- Lucas SCHWAAR : Pour l’encourager à poursuivre son arbitrage afin de viser 

plus haut  

 

 

PAROLE AUX INVITÉES  

 

- Maire de Larians et Loulans 

- Philippe PRUDHON, président du District 

- Manu SAILLARD, représentant de la ligue et du président FONTENAUD, excusé 



- Denis PAGAUD, adjoint aux sports à la CCPM, représentant Sabrina FLEUROT, 

présidente excusé 

- Edwige EME, conseillère départementale, vice-présidente du CG, représentent 

Yves KRATTINGER excusé 

 

Merci à tous pour vos interventions. 

 

 

PROJET D’AVENIR 

 

Avant de conclure et de passer aux invitations au buffet dînatoire qui va suivre, je 

voudrais repréciser nos projets d’avenir pour le club. 

 

- Rester bien entendu l’un des 8 ou 10 meilleurs clubs Haute-Saônois en 

championnat de ligue 

- Rester l’un des plus gros en terme d’effectif 

- Toujours former des jeunes pour avoir ses équipes au plus niveau départemental 

- Maintenir ses équipes A & B là où elles sont 

- Remonter l’équipe C au plus vite 

- Travailler avec les écoles du secteur pour dénicher de futurs joueurs ou joueuses 

- Retrouver au plus un service civique ou contrat d’apprentissage pour épauler 

MOGAN dans ses tâches quotidiennes 

- Développer le foot féminin au club avec la création d’une ou plusieurs équipe 

obligatoire pour jouer au niveau R2, reste à trouver le ou la volontaire pour s’en 

occuper 

- Mais aussi et surtout, que chaque joueur retrouve l’esprit club qui nous avions ces 

années passées, ne pas penser qu’à soi, mais penser au club avant tout, et rester en 

toute circonstance, dans la victoire comme dans la défaite, fière d’être Lariannais 

 

 

 

 

INVITATIONS 

 

Sachant que certains d’entre vous se sont souvenu de ma date d’anniversaire et non 

pas manquer de me souhaiter un bon 79ème anniversaire, je les remercie pendant que 

je peux encore le faire, pas certain que je puisse le faire la prochaine fois. 

 

Je vous invite à l’apéro dînatoire offert par le club, et boire un petit coup de 

CERDON à ma bonne santé. 

 



Au plaisir de se revoir à la prochaine fête, ou ailleurs un peu plus tard, bonne fin de 

soirée et bonne saison prochaine à nos équipes. 

 

Le Président    ‘’Papy’’PRETOT  


